

Une campagne médiatique cruelle contre Cuba



Capture d'écran

La Havane, 28 oct. (RHC)- L'émission spéciale Razones de Cuba (Les raisons de Cuba en français) diffusée jeudi, a eu comme thème central les actions manipulatrices des médias affiliés au gouvernement des États-Unis qui cherchent à déstabiliser politiquement Cuba.

Des journalistes de certains de ces médias qui se disent alternatifs ou indépendants, ont révélé comment des organisations telles que l'USAID, (la mal nommée agence étasunienne d'aide au développement) Conecta et le Centre international des journalistes sont chargées de les financer avec des fonds de la Maison Blanche.

Le président de l'Union des journalistes cubains, Ricardo Ronquillo, a affirmé que ces organisations profitent des difficultés économiques que traverse Cuba pour attiser le mécontentement, inciter à la violence et tenter de renverser l'ordre institutionnel du pays.

Ricardo Ronquillo a souligné qu'ils profitent des jeunes pour mettre fin au rêve socialiste et miner le travail des journalistes cubains en les faisant apparaître comme n'ayant aucun critère ou voix propre.

Le président de l'Union des journalistes cubains, a d'autre part expliqué comment les médias mercenaires tiennent le gouvernement cubain pour responsable de toutes les pénuries dont souffre la population, tout en ignorant l'existence réelle du blocus.

Il a affirmé que dans les contenus qu'ils publient et dans leur campagne de manipulation, ils montrent clairement que le gouvernement des États-Unis cherche à briser l'unité nationale, la confrontation entre Cubains, la haine et l'indifférence.

À ce sujet, le directeur du journal Giron, Ayose García, a souligné que ces médias ont utilisé les lacunes en matière d'information laissées par les médias d'État, mais que ces derniers temps, on a pu constater des changements à cet égard.

Il a souligné que les jeunes journalistes cubains peuvent créer une presse critique engagée envers la vérité, envers le peuple, à partir des médias révolutionnaires.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303281-une-campagne-mediaticque-cruelle-contre-cuba>



Radio Habana Cuba